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議会報告会報告書 

 

開催日時 令和元年10月5日（土） 14時00分 ～ 15時30分 

開催場所 三浦市役所４階 議場 

報告対象者 市内在住の中高生 

出席議員 

代表者 出口 眞琴 

司会者 出口 眞琴 

報告者 蓮本 一朗 

記録者 溝川 幸二 

その他 草間 道治議長 他９人の議員 

参加人数       中学生９人 高校生１人 他８人の傍聴者 

報告会の概要 

 

三浦市議会議長あいさつ 
 
議会運営委員長より趣旨説明 
 
三崎地区担当議員の紹介 
 
１ 共通テーマ  ごみ処理について 
報告後、質疑応答 

 
２ 会場別テーマ 三浦の魅力再発見 
３つのグループに分かれてディスカッション 
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１．共通テーマ ごみ処理について 

報告に対する 

質疑応答 

参加者からの質疑 議会の回答 

・収集場所に分別表を設置しては？ 

・人の多く行く場所などに分別表を設

置してはどうか？ 

 

 

 

・収集場所の分別表は簡略化されてい

る。細分化してはどうか？ 

・ごみ減量の標語などを掲載してはど

うか？ 

・各家庭に分別表を配布している。 

・市へ検討を要望していく。 
‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
（補足） 

新しい分別表は印刷済みのため、次回

印刷時の検討材料としたい。 

・まずは各家庭へ配布している分別表

にてごみの分別を行ってほしい。 

・次回印刷時の検討材料としたい。 

２．会場別テーマ 三浦の魅力再発見 

ディスカッションの説明 ディスカッションの内容・報告 

 南下浦地区では河津桜を初めとした観光スポ

ットから風光明媚な東側海岸線があり、初声地

区では三戸のオショロ流しや和田海水浴場があ

り、三崎地区では夏の例大祭や笠懸など、三浦

市には魅力あるイベントが盛りだくさんであ

る。そんな、地域ごとの祭りやイベント等、あ

まり知られてないが紹介したい物や場所を、グ

ループディスカッションし発表してもらう。 

 グループ分けは、受付時に渡したカラー名札

で３班に色分けし、各グループで簡単な自己紹

介をした後、話し合われた内容を発表するリー

ダーを決めた。進行は各グループの議員が行っ

た。 

 

≪ピンクグループ≫ 

○初声地区では、わんぱく相撲があることや、

マラソンなどが行われている。これは初声地

区ならではのことなので、とても魅力がある

と思う。 

○三崎地区では、マグロや大漁旗などの伝統工

芸などがあり、良いところだと思う。 

○南下浦地区では、菊名の飴屋踊りがあり、全

国的にも、現在飴屋踊りを定期的に行ってい

る地域は、この菊名地区くらいではないかと

思う。飴屋踊りは神奈川県の無形民俗文化財

に指定されている。 

○三浦の海は改善すべき点もあり、海には多く

のごみがあるため、せっかく観光に来ても汚

れた海では台無しになる。海のごみを減らす

ことが必要である。また、観光客がごみを捨

てていくこともあり、ごみを減らすための啓

発ポスターなども必要であると考える。 
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〇三浦には多くの魅力があるためより多くのPR

をしてほしい。 

 

≪ブルーグループ≫ 

○初声地区では、相撲やマラソンなどのイベン

トがある。 

○南下浦地区では、公園があり、世代を超えた

皆が仲良く過ごしている。 

○三崎地区では、海の観光が栄えていて、城ヶ

島大橋があるなど生き物と人との関わりが深

いのが魅力である。 

〇三浦全体では富士山を見ることができ、空気

がきれいで水もおいしく、都会では飲みにく

い水道水でも問題なく飲めるなど、環境がい

いところが魅力である。 

〇食についても、スイカ・大根・キャベツな

ど、新鮮な野菜がすぐに食べられるのも魅力

である。 

〇魅力を知ってもらうため、ポスターの掲示

や、人との対話が大切である。 

 

≪クリームグループ≫ 

○各中学校、各地域で協力性がある。 

○三崎中学校では荒井浜の笠懸があり、生徒が

参加・協力をしている。また、台風15号の影

響を受けた家の窓ふきなどを手伝った。 

○初声地区では初声っ子相撲や、初声市民スポ

ーツ大会、マラソンなどでは小中学生、地域

住民が協力して行事を行っている。 

○これからの三浦の観光客を増やすために、三

崎中学で行われている、大漁旗づくり体験な

どを周知して、三浦市でしかできない新鮮な

体験をしてもらえば、観光客も増える。 
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〇三戸地区にはオショロ流しなど、まだあまり

知られていない祭りがあるため、周知して市

外からの観光客を呼びたい。 

〇転入生が来た時には、皆で明るく温かく迎え

て、早く地域になじめるようにする。 

上記のとおり報告します。 

令和元年12月９日 

議会運営委員長 様                     

     記録者  溝 川 幸 二 
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議会報告会の様子 

 

 
○三崎地区担当の班員 

                                                  司会者 出口眞琴 議員 

 神田眞弓 議員 

報告者 蓮本一朗 議員 

記録者 溝川幸二 議員 

 

 

 

 

 

 

○ディスカッションの様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

〇発表の様子 

 


